

# 社員旅行が行われました。

今年も恒例の社員旅行が栃木県那須塩原で行われました。



<全員集合写真>



<仲の良い社長夫婦>



<各部門紹介(工事部)>

弊社ではホテル経営も行っており日頃離れて働く社員同士のコミュニケーションを深める為、毎年1泊2日で社員旅行が行われています。

昨年より宴会中に余興が行われるようになり、今年は各部門熱の入った余興を披露しました。

宿泊先も溪谷と山の雄大な自然に囲まれた歴史あるお宿であり、源泉掛け流しの天然温泉に浸かり、心身ともにリフレッシュできるにぎやかな旅行となりました。

～余興～

なりきりモノマネ、ネタ内容は本人たちで考えました！！  
モデルは最近話題のあの方たちです。誰だかわかりますか？  
なにはともあれ祝川村建設 66 周年！



9 月にも関わらずはやくもハロウィン仮装を披露



ノリノリでダンスを披露！輪投げキャッチは全て成功相当練習したようでした。



工事部、企画設計部はランダムで選ばれた 8 名が対決を行いました。  
逆トーナメント制で最後に残った敗者が罰ゲームとの事でしたので  
みなさん必死に勝負に挑んでいます。



〈抽選で参加者を決めます〉



〈ストッキング相撲〉



〈息止め対決〉



〈ピンポン玉早運び対決〉



〈アイス早食い対決〉



〈大人気スナック味当て対決〉



〈10秒ぴったり当て対決〉



〈決勝戦モノマネ当て対決〉

管理部、営業部、不動産部は合同で女装コンテストを行いました。

各部門の勇士たちと、飛び入り参加者と対決罰ゲーム要因の方を加えた計6名で優勝争いをしました。



<準備風景と変身後 お供を連れて参上です>



<みなさんの変身後の姿意外とノリノリの方もいました！>



<みなさんと並ぶと圧巻です>



<多数決の結果優勝はこの方でした！！>